

Fecha: 29/10/2024 Vpe: \$320.550 Vpe páq: \$708.350

Vpe portada:

\$708.350 Difusión: \$708.350 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

15.600 5.200 5.200 45,25% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 4

Manuel Meza logró votación más alta para concejo de San Antonio

Cinco de los ocho ediles asumirán un segundo periodo a partir del 6 de diciembre.

David Muñoz Castillo

ecién en la madrugada de ayer se conoció la configuración de los concejos municipales, la elección que tuvo su recuento de votos al final de la jornada doble de elecciones que vivió el país el pasado fin de semana.

Por eso algunos se amanecieron esperando el resultado y otros despertaron para enterarse si fueron electos o cómo salió su candidato.

En San Antonio Manuel Meza (DC), quien con 4 mil 26 votos y un 7,44 por ciento de los votos, se convirtió en el concejal más votado, superando ampliamente el respaldo que obtuvo en 2021 cuando logró 2 mil 131.

También fue reelecta Paola Améstica (PS), quien se quedó con el 7,6 por ciento (3.882) de los 70 mil 836 votos emitidos en esta



MANUEL MEZA CUMPLIÓ LOS DOS OBJETIVOS QUE SE PROPUSO.

70

mil 836 sananatoninos votaron el pasado fin de semana en la doble elección.

Municipal 2024.

Los otros concejales que cumplirán su segundo periodo serán Milko Caracciolo (2.192 y 4,05%), Alexis Lizama (3,405 y 3,40%) y José Ibarra (1.592 y 2,94%)

Los nuevos ediles serán Danilo Rojas, quien regresa al cargo tras un periodo alejado. El contador alcanzó el 4,71 por ciento de los votos (2.550), y su compañero de lista el también RN, Edison Henríquez, logró se 4,70% (2.546).

A ellos se sumará el republicano Manuel Palominos, quien con un 3,68% de los votos (1.992) se quedó con el sexto lugar en esta elección municipal.

PRIMERA MAYORÍA

Manuel Meza (DC) cumplió

66

esta primera mayoría me entrega más responsabilidades para trabajar codo a codo con los reelectos y los nuevos",

concejal Manuel Meza.

los dos objetivos que se propuso: ser reelecto y conseguir la votación más alta.

Sobre el proceso no pudo obviar el resultado de la elección a alcalde y el 8,84% de la actual jefa comunal, Constanza Lizana. "Fue un voto de castigo por su mala administración. Solo tapó hoyos en las calles y pintó murales", analizó.

El concejal reelecto "agradeció a la ciudadanía que confió en mí, a quienes depositaron su confianza en el trabajo que vengo desarrollando en estos años. Cuando recorrí las calles haciendo campaña me demostraron el cariño y reconocieron la labor

efectuada en materia de fiscalización".

Para el edil sus preocupaciones "por los adultos mayores, la salud, el depos te, el compromiso ciudadano en temas de seguridad, bienestar, medio ambiente y educación", le valieron este resultado al convertirse en un "concejal proactivo y de puertas abiertas".

Asume que "esta primera mayoría me entrega más responsabilidades para trabajar codo a codo con los reelectos y los nuevos".

Respecto a la relación con el nuevo alcalde, Meza recordó que "tuve la experiencia de trabajar con Omar Vera de 2012 al 2016, hicimos proyectos que hoy son obras tangibles, como proyectos de sedes, canchas, estadios para los clubes como Estrella de Chile, Cóndor y Norteamérica, La Frontera, Cristo Rev. sedes sociales, jardines infantiles, salas cunas, el Cesfam Néstor Fernández", enumeró entre otras iniciativas más.

Esa experiencia lo lleva a afirmar que "podremos trabajar para dejar obras reales. El trabajo con Omar Vera será fructifero y espero que dejemos un legado para la ciudadanía", provectó.